

Por suerte no vivimos en Kenia

Escrito por peseta - 17/12/2013 11:13

Para que saquéis una sonrisa. Aunque que conste que es verídico!

Una serpiente muerde el pene de un hombre en Kenia mientras estaba en el váter.

La víctima salió corriendo gritando, lo que provocó que el resto de los usuarios del baño salieran también en estampida masiva.

Kwabena Nkrumah, de 34 años, estaba sentado en el váter de un baño público cuando «una serpiente negra enorme» se abalanzó desde abajo sobre él y mordió la punta de su pene, causándole un dolor «enorme».

La víctima salió corriendo al grito de «¡serpiente, serpiente, serpiente!», lo que provocó que el resto de los usuarios del baño salieran también en estampida masiva.

Kwabena fue trasladado de urgencia al hospital debido a las heridas, los mareos y temblores que que sufría. Fue dado de alta tras someterse a las curas necesarias.

Vaya susto... :laugh:

<http://www.abc.es/sociedad/20131216/abci-serpiente-pene-ghana-201312161808.html>

=====

Re: Por suerte no vivimos en Kenia

Escrito por avemadrid - 17/12/2013 20:41

Aprovecho la noticia para un chiste que viene al cuento:

Dos amigos que están acampando y a uno lo muerde una víbora en el pito.

Entonces el otro mira desde su Smartphone, en la Wikipedia como actuar en este caso:

Haga un tajito en la piel, al lado de la mordedura, y chupe para sacar el veneno del torrente sanguíneo.

- ¿Qué pone? dice el amigo nerviosísimo.

- Que te mueres sin remedio.

=====

Re: Por suerte no vivimos en Kenia

Escrito por peseta - 18/12/2013 10:09

:laugh: :laugh: Muy bueno, y muy al hilo del tema. :P

=====

Re: Por suerte no vivimos en Kenia

Escrito por andreseljedi - 23/12/2013 04:38

peseta escribió:

Para que saquéis una sonrisa. Aunque que conste que es verídico!

Una serpiente muerde el pene de un hombre en Kenia mientras estaba en el váter.

Ahora mearé desde 2 metros por si acaso. :D

=====